
新石垣空港駐車場有料化に対する意見の回答

３）有料化スケジュールについて（資料－３）に対するご意見及び回答

１ 問題なしとの意見

①問題無いと思います。

②有料化スケジュールについては問題なし。

③有料化スケジュールについては異議なし。

【回答】

新空港の供用開始と併せて駐車場有料化が実施できるよう、手続をスムーズに進めてい

きます。

２ 周知期間が短いとの意見

①有料化周知期間が1ヶ月(新空港開港2ヶ月前)というのは短いのではないか？

日帰り利用の旅客(与那国路線などは石垣に宿泊している旅客が日帰りで利用することもあ

る)も多いので、地元だけでなく観光客へ向けての周知期間も必要だと思う。

②地元は勿論ですが、観光客や他県からお越しになられる方への周知はしっかりなされるこ

とが望ましいです。

【回答】

ご意見を受けて、県条例改正の手続が完了する平成24年10月頃からHPや広報誌で周知を

図り、観光客に対しては、ターミナルビルへの掲示等で対応していきたいと考えておりま

す。

３ 有料化を先送りしてほしいとの意見

①新石垣空港着工については、これまでの石垣市の長い歴史の中でも待ちに待った着工であ

り、その思いも含め石垣市民への還元祝いとしても市の財源等の調整がつけば、有料化の

開始は1年先送りの平成26年3月7日から開始してもらいたい。

②新石垣空港に間に合わせずとも、数日～1ヶ月はオープン対応できないか。理由は最終的な

データ取り。→料金設定反映等。

【回答】

一旦無料化で供用すると、利用者に無料駐車場というイメージが定着し、有料化に移行

するのが困難になると考えております。

そのため、新石垣空港については、供用開始までに管理･運営方法を決定するため、平成

23年7月から準備を進め、地元懇話会から供用開始と併せて有料化を実施するよう提言が出

されたところです。

有料化後においても、データを取り、必要に応じて料金設定の見直しを行いたいと考え

ております。


